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PREGUNTA.- Estas situaciones tan lamentables como las que comentaba 
el director del IMSS y ¿qué medidas están tomando ustedes 
precisamente para evitarlos? 
 
RESPUESTA.- No, un caso similar no lo hemos tenido. Hay reuniones 
permanentes con la dirección médica de cada hospital para ir 
generando un código de ética que pueda respetar –como lo decía el 
director del IMSS- los derechos humanos fundamentales de los 
derechohabientes. 
 
Digo, después de la pérdida, de la disminución de la salud o la 
pérdida de un miembro, el cuerpo, una extremidad, todavía hacer 
de eso una oportunidad para presentarlo como un logro, me parece 
que fue o es una situación absurda. 
 
Estamos trabajando permanentemente con una inducción en la 
parte ética,  interna de los hospitales para evitar que eso se 
presente. 
 
PREGUNTA.- ¿Dice que no hay casos? 
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RESPUESTA.- Casos como esté no lo hemos recibido. No lo hemos 
tenido, un caso similar. 
 
PREGUNTA.- ¿Están practicando algún protocolo? 
 
RESPUESTA.- Un programa permanente a través de los directores de 
los hospitales, a través de las jefaturas de residencia para ir 
marcando pautas y acotando cuáles son las normas éticas que tienen 
que ver con el respeto irrestricto a los derechos fundamentales de 
los propios derechohabientes. 
 
PREGUNTA.- ¿El ISSSTE, cuántos residentes tiene? 
 
RESPUESTA.- Tenemos cerca de 4 mil.  
 
Gracias. 
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